MILENIO



Trump tunde a la ONU en su sede y revela que "hubo química" en saludo a Lula

AFP, NUEVAYORE

Policías de tránsito cerraron el paso al presidente francés y comitiva, porque iba a cruzar el convoy de Donald Trump, PAG. 16

Trump arremete contra ONU y su defensa a los migrantes

Asamblea General. El republicano afirma que Europa se está "yendo al infierno" por políticas permisivas en las fronteras y califica el cambio climático de "estafa"

AFP NUEVAYORK

El presidente estadunidense, Donald Trump, realizó este martes en la Asamblea General de la ONU un discurso incendiario en el que advirtió a los países europeos que se están "yendo al infierno" acausa de la inmigración ilegaly calificó el cambio climáticode "estafa".

En una intervención que sobrepasó ampliamente los 15 minutos protocolarios, Trump afirmó además que el reconocimiento de un Estado palestino es una "recompensa" a Hamás por los ataques del 7 de octubre de 2003 contra Israel, que precipitaron la actual guerra en Gaza.

Sobre migración advirtió que "es hora de poner fin al fallido experimento de las fronteras abiertas", para luego añadir, aludiendo a Europa: "sus países se están yendo al infierno".

La ONU, dijo, es responsable de esa "invasión", en comparación con las medidas de su gobierno en la frontera con México, que han reducido la inmigración ilegal a "cero", presumió.

Trump afirmó que él ha logrado poner paz en "siete conflictos". La ONU no ayudó en esos esfuerzos, sostuvo.

Criticó a aliados y advirtió a enemigos, pero también anunció que se reunirá con el mandatario brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, "la semana que viene" tras un rápido encuentro enlos pasillos de la ONU y de afirmar que tiene "gran química" con ellíder de izquierda

Con Venezuela fue mucho menos gentil: "A todo matón terrorista que esté traficando drogas venenosas hacia Estados Unidos: téngase por avisado, lo haremos saltar por los aires", lanzó.

El presidente colombiano, Gustavo Petro, pidió en la tribuna de la ONU un "proceso penal" contra Trump a causa de estos ataques.

Antes de Lula y Trumphabló el secretario general de la ONU, António Guterres, que dedicó una parte de su discurso a recordar la amenaza del cambio climático.

Ese fenómeno es "la mayor estafa de la historia", respondió poco después Trump.

Como a nécdota citadina, el presidente francés, Emmanuel Macron, tuvo que esperar el lunes por la noche en la calle en Nueva York, bloqueado por la policía, para dejar pasar el convoy de Trump, a quien telefoneó de forma improvisada, se dio a conocer ayer.

Macron y su delegación permanecieron bloqueados detrás de las barreras de una calle al salira piede la sede de la ONU. CARA A CARA

Luiz Inácio Lula da Silva Presidente de Brasil



"Nada, absolutamente nada, justifica el genocidio en curso en

Gaza. Ahí, bajo toneladas de escombros están enterradas decenas de miles de mujeres y niños inocentes".

Emmanuel Macron Presidente de Francia



"Me alegra ver que el presidente estadunidense crea en

la capacidad de Ucrania no solo para resistir sino para hacer valer sus derechos".

Gustavo Petro Presidente de Colombia



"Debe abrirse proceso penal contra (...) el presidente

Trump, que permitió los disparos de los misiles contra los jóvenes que querían escapar de la pobreza". Ante la negativa de un agente dedarle paso, con quien bromeó, Macron llamó por teléfono a Trump: "¿Cómo estás? ¿Adivina qué? Estoy esperando en la calle porque todo está bloqueado por ti", se escucha en las imágenes de la ty francesa.

El republicano mantuvo una intensa agenda diplomática.

Tras su encuentro con el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, declaró que ese país podía recuperar su territorio perdido a manos de Rusia, un giro inesperado de postura.

Complot a celulares

El Servicio Secreto de EU informó ayer que desmanteló una red de más de 100 mil tarjetas SIM y 300 servidores con capacidad para colapsar el servicio de telecomunicaciones de Nueva York en momentos que se celebra la Asamblea General de la ONU.

"Además de realizar amenazas telefónicas anónimas, estos dispositivos pueden usarse parallevar a cabo un amplio abanico de ataques de telecomunicaciones", como "desactivar torres de telefoníacelular, permitir ataques de denegación de servicio y facilitar la comunicación anónima y cifradaentre organizaciones criminales", sostuvo la agencia de EU en un comunicado.

PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

PP, 16

24/09/2025

NACIONAL





El mandatario se ufanó de resolver siete conflictos armados sin la ayuda del organismo internacional. AFP